



PRESSEMITTEILUNG

Nr.295/GP

13.11.2015

**TERMINHINWEIS: Huml verleiht erstmals den Bayerischen
Gesundheits- und Pflegepreis**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml wird am kommenden Dienstag erstmals den Bayerischen Gesundheits- und Pflegepreis überreichen, am

**Dienstag, 17. November 2015, 18:15 Uhr (Einlass um 17:30 Uhr),
Kaisersaal (Eingang über den Hofgarten),
Residenzstraße 1, 80333 München.**

Der Gesundheits- und Pflegepreis ist die höchste staatliche Auszeichnung des Bayerischen Gesundheitsministeriums im Gesundheits- und Pflegebereich. Ziel der Auszeichnung ist es, herausragende Leistungen im Bereich Gesundheit und Pflege zu würdigen.

Musikalisch wird die Veranstaltung von der Swingband Souvenirs untermalt. Außerdem wird Herr Dr. med. Max Kaplan, Präsident der Bayerischen Landesärztekammer, in seiner Funktion als Vorsitzender der Preisverleihungs-Jury interviewt. Im Anschluss an die Preisverleihung durch Ministerin Huml findet ein Kabarettprogramm mit Herrn Mac Härder statt.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.